

Opinión

De nuevo la credibilidad de Agustín Conde

Luis Ayllón Oliva-Portavoz PSOE Cuenca

Los Presupuestos Generales del Estado para el próximo año serán, en materia sanitaria, probablemente los últimos que tendrá que elaborar el Gobierno de la Nación. Las transferencias sanitarias darán a nuestro Gobierno regional la competencia y por lo tanto, la responsabilidad de hacerse cargo de una materia hacia la que los ciudadanos somos especialmente sensibles. Ayer estuvo en nuestra provincia el presidente regional del Partido Popular Don Agustín Conde y en su visita abordó, esencialmente, asuntos relativos a la sanidad.

En su afán por defender a sus compañeros de Gobierno en Madrid dijo que "la provincia de Cuenca recibiría 2.200 millones para obras sanitarias" y que esta cantidad "estaba contemplada en los Presupuestos del Estado del 2002". No puedo nuevamente (la semana pasada lo hacía en referencia a sus declaraciones sobre el Centro de Especialidades de Tarancón) pasar por alto esta afirmación que vuelve a poner en entredicho la credibilidad que nos merece el Presidente del Partido Popular en Castilla la Mancha.

Los Presupuestos del Estado y las cifras que se contienen en ellos son públicos y por lo tanto cualquier ciudadano puede comprobar que la afirmación que hace Agustín Conde contiene una gran imprecisión y resulta ser, a la postre, una gran falacia.

La cantidad exacta que en los Presupuestos se refleja para actuación sanitaria en nuestra provincia para el próximo año asciende a 685 millones. Esta cantidad queda desglosada en 5 actuaciones en diferentes Centros de Salud (Minglanilla, San Clemente, Iniesta, Las Pedroñeras y Cuenca I) y en dos actuaciones en el Hospital de Cuenca (Reforma y obras de aparcamiento).

No hay más en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002.

¿De donde salen los 2200 millones de Don Agustín Conde?

Para descubrirlo es tan sencillo como acudir de nuevo al libro de los Presupuestos. Observarán los lectores interesados, para su asombro, que la cifra referida por el presidente del PP en Castilla la Mancha, lejos de ser la cantidad consignada en los Presupuestos para el 2002, es la suma de toda la inversión proyectada durante 6 años! para acometer esas siete actuaciones a las que hemos hecho referencia más arriba.

En efecto, el desglose de los 2200 millones relatados por Conde es el siguiente: 412 responden a cantidades ya ejecutadas hasta el año 2000; 583 son los programados para su ejecución en el año en que nos encontramos; 685 son los que exactamente se contienen en los presupuestos para el año 2002 y el resto, otros 538 no se prevé su ejecución hasta los años 2003 y 2004.

Esos son, señor Conde, los 2200 millones que el Estado contempla en inversiones sanitarias para la provincia de Cuenca. Pero no para el 2002, sino en los años que van desde 1999 hasta el 2004.

¿Ya quisiéramos contar con 2200 millones para el próximo año! Se podrían acometer de una vez por todas esos proyectos referidos anteriormente y que van a tardar más de cinco años en ejecutarse; se podría acometer el Centro de Especialidades de Tarancón al que el Gobierno popular se ha mostrado insensible año tras año, tras una manifestación de más de diez mil ciudadanos de Tarancón y su comarca; se podrían acometer los Centros de Salud de Casasimarro y el de Carrasposa del Campo (este último en evidente estado de ruina);...

¿Se podrían hacer tantas cosas si de verdad los Presupuestos del Estado contemplasen en materia sanitaria 2200 millones para nuestra provincia para el próximo año!

REUNIÓN SE CELEBRÓ EL PASADO SÁBADO EN CAMPILLO DE ALTOBUEY

Curso del PP sobre política municipal en Campillo

EL DÍA
CUENCA

El pasado sábado, 10 de noviembre, el Partido Popular de Cuenca realizó el sexto curso de Formación, que sobre Política Municipal viene desarrollando en diversos municipios de la provincia.

En esta ocasión, la reunión se celebró en Campillo de Altobuey, donde acudieron representantes de todos los municipios de la comarca.

La Presidenta Provincial, Marina Moyá, quien estuvo acompañada por el secretario provincial Jesús Cordente, así como por diputados, alcaldes y concejales, fue la encargada de inaugurar el curso. Marina Moya, destacó en su intervención la importancia que tiene la información de los cargos electos, para dar cumplida respuesta a las inquietudes y problemas de los ciudadanos. Haciendo reflexiones desde el punto de vista de las ideas y desarrollando, como así se hizo, un debate en el que se expusieron los problemas que en los distintos municipios suelen existir, dándoseles la solución más adecuada surgida del diálogo.

El encargado de la clausura fue el Secretario Provincial, Jesús Cordente, quien invitó a los asistentes a trabajar en la calle, para conseguir entre otras cosas consolidar una estructura lo suficientemente permeable hacia los ciudadanos.

Los militantes -manifestó Cordente- son los que soportan y sostienen el nervio del Partido y quienes trasladan, y han de trasladar los mensajes que desde el mismo se acometen para dar cumplida respuesta a las reivindicaciones de los administrados.

Se refirió no sólo a temas locales, sino que afirmó también que el PP sigue llevando la iniciativa política en nuestro país y demostrando al tiempo que "nuestros



Marina Moyá y Jesús Cordente, arriba, y abajo el público asistente al curso que se celebró, en Campillo de Altobuey, el pasado sábado.

adversarios políticos se siguen moviendo en la confusión y la carencia de alternativas'.

El hecho de que la Casa de la Cultura de Campillo de Altobuey se encontrase totalmente llena de cargos electos del PP, lo definió Jesús Cordente como un síntoma de que las cosas van bien y la esperanza de cambiar el gobierno de la provincia y de la Comunidad Autónoma es grande.

Pidió a los asistentes un esfuerzo desde el rigor y un esfuerzo de responsabilidad. Hizo asimismo un repaso la actualidad política, y habló de las pasadas elecciones gallegas en las que PSOE después de quedar 30 puntos por debajo del PP, intentaba trasladar a la opinión pública su satisfacción por el resultado, 'lo cual -manifestó- satisface a los Populares'.

FAEC EN MOTILLA DEL PALANCAR Y QUINTANAR DEL REY

Clausurados dos cursos de prevención de riesgos

EL DÍA
CUENCA

La Federación de Asociaciones de Empresarios Conquenses clausuró ayer 2 cursos de Prevención de Riesgos Laborales en Quintanar del Rey y Motilla del Palancar.

A este acto asistieron los Alcaldes de ambas localidades acompañados, del Director del Departamento de Formación de la FAEC, así como algunos de los pro-

fesores que han impartido dichos cursos. Esta Federación, preocupada por el tema de la Seguridad y Salud tanto de empresarios como de trabajadores está impartiendo acciones formativas relacionadas con la prevención en el mundo laboral para intentar concienciar a todos de la importancia de dicho tema.

Hasta el momento esta federación ha formado cerca de 200 empresarios.

AYUNTAMIENTO DE INIESTA (Cuenca)

ANUNCIO

Dando cumplimiento a lo que dispone el art. 41 de la Ley de Ordenación del Territorio y de la Actividad Urbanística en relación con el art. 36.2 del mismo precepto, se somete a información pública por plazo de un mes el expediente para la modificación puntual de las Normas Subsidiarias de este Municipio, que afecta a las condiciones de volumen para el suelo no urbanizable en los siguientes extremos:

NORMAS ACTUALES

ORDENANZA	RETRANQUEO	PARCELA MÍNIMA	OCUPACIÓN MÁXIMA	FACHADA MÍNIMA
N1		1.000 m ²	30 %	20 m.
N5	Lindero 6 m.	3.000 m ²	30 %	20 m.
N6	Lindero 6 m.	3.000 m ²	30 %	20 m.

NORMAS PROPUESTAS

ORDENANZA	RETRANQUEO	PARCELA MÍNIMA	OCUPACIÓN MÁXIMA	FACHADA MÍNIMA
N1		Libre	Libre	10 m.
N5	Lindero 5 m.	Libre	Libre	10 m.
N6	Lindero 5 m.	Libre	Libre	10 m.

Durante el plazo establecido, los interesados pueden formular las alegaciones y/o reclamaciones que consideren oportunas. Iniesta, 29 de octubre de 2001. EL ALCALDE. Fdo.: Juan V. Casas Casas